

{vozstart}

**Wikileaks, Proceso, Anabel,**

**perseguidos políticos por sacar a la luz pública a**

**asesinos, guerreristas y políticos narcos**

**PEDRO ECHEVERRÍA V.**

1. El imperialismo y la derecha internacional -desnudados por Wikileaks en los últimos días- han pedido el encarcelamiento, la ejecución o el asesinato del valioso director de esa agencia que tiene en su poder cientos de miles de documentos que prueban que el gobierno y los empresarios de EEUU sólo han tenido una política encaminada a dominar el mundo. En México sucede lo mismo: el gobierno cuasifascista de Calderón, en contubernio con el monopolio televisivo Televisa, han lanzado una feroz campaña contra la revista de centroizquierda **Proceso**, así como contra la periodista Anabel Hernández por haber denunciado -con todos los documentos de prueba- los acercamientos y posibles negocios que realiza el gobierno de Calderón con los principales narcotraficantes, particularmente con **El Chapo** Guzmán. El gobierno de Calderón, dominado por la funesta televisora, ha lanzado la campaña.



Julian Assange

2. ¿Qué cosas graves ha denunciado WKL para que el imperio haya dado la orden a la Interpol de persecución internacional contra Julián Assange, fundador de esa agencia de investigación? Bastó con haber demostrado con documentos que las embajadas yanquis son centros de espionaje en cada país y que los gobiernos de EEUU -tras recibir informaciones precisas de

Escrito por PEDRO ECHEVERRÍA V.

Miércoles, 15 de Diciembre de 2010 11:03

---

sus embajadas y de su Departamento de Estado acerca de los gobiernos de cada país- trazan todas sus estrategias intervencionistas pasando por encima de cada gobierno. Todo esto no es nuevo, lo sabíamos los izquierdistas desde hace un siglo, pero no podíamos probarlo con documentos como hoy lo hace WKL. En eso consiste la gran valía de los documentos que se han estado publicando. ¿Alguien acaso ha dudado que las inmensas riquezas que tienen los EEUU, el Reino Unido, España, Francia, Alemania, fueran de los pueblos saqueados de América y África?

3. En México, lo que ha convertido al presidente ilegítimo Calderón en un energúmeno es que la revista semanal de centro izquierda **Proceso** haya publicado un adelanto del libro **Los señores del narco**

de la periodista Anabel Hernández, en el que hace una sorprendente revelación: “

**A principios de 2008 la Presidencia de la República estableció contacto directo con Joaquín Guzmán Loera, alias ‘El Chapo’ (el más importante jefe de los narcos) en una operación instrumentada por Juan Camilo Mouriño, entonces el hombre más cercano a Felipe Calderón. La misión era pactar para poner paz entre los cárteles de la droga. Sin embargo, El Chapo aprovechó la oportunidad para dar a conocer los nombres de los cómplices de su fuga del penal de Puente Grande en 2001 y, sobre todo, para involucrar al propio Mouriño en la ‘venta’ de plazas al narcotráfico. Mouriño y Calderón estaban estrechamente unidos**

”

Escrito por PEDRO ECHEVERRÍA V.  
Miércoles, 15 de Diciembre de 2010 11:03

---



